

Bewirb dich jetzt für deine Karriere im E-Bike Geschäft des Autohaus Lehr als

## E-Bike Spezialist für Verkauf und Wartung (m/w/d)

Teilzeit/Vollzeit

Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir ab sofort eine/n engagierte/n Mitarbeiter/in für unser E-Bike Lehr Geschäft



### Dein Aufgabenbereich ist:

- Beratung und Betreuung unserer E-Bike Kunden im Geschäft, am Telefon und Online
- Verkauf von E-Bikes, Zubehör und Serviceleistungen
- Service und Wartung von E-Bikes
- Waren- und Lagerwirtschaft (Ersatzteile bestellen und verwalten)
- Schauraumgestaltung und Schauraumpflege
- Organisation interner und externer Arbeiten, die im Zusammenhang mit dem E-Bike Geschäft stehen
- Wareneinkauf



### Deine Qualifikationen sind:

- Freude im Umgang mit Kunden/innen und Berufserfahrung im Verkauf haben
- Eigenverantwortlichen und genauen Arbeitsstil sowie hohe Einsatzbereitschaft und Zuverlässigkeit vorweisen
- Freude daran haben, in einem kleinen Team zu arbeiten
- Gute EDV-Kenntnisse
- Flexibel und einsatzbereit
- Vorkenntnisse in Fahrradverkauf sind von Vorteil



### Besonderes an deinem Job:

- Sichere Anstellung in einem etablierten Familienunternehmen
- Familiäres, wertschätzendes und motiviertes Arbeitsklima
- Abwechslungsreiches Aufgabengebiet mit persönlichen Entwicklungsmöglichkeiten
- Modernes Arbeitsumfeld im innovativsten Autohaus im Waldviertel
- Und vieles mehr

Wir bieten ein marktkonformes Bruttomonatsgehalt ab € 2.195,00 für 38,5h/Woche abhängig von der Qualifikation.

Wir freuen uns bereits jetzt über deine Bewerbung mit Lebenslauf und Zeugnissen an:

Sarah Schwarzacher

[sarah.schwarzacher@autohaus-lehr.at](mailto:sarah.schwarzacher@autohaus-lehr.at)

0676 84 1551 880

[www.ebike-lehr.at/](http://www.ebike-lehr.at/)



### Über das Unternehmen

E-Bikes im Autohaus Lehr: Von der Beratung, über den Verkauf, bis zur Spezialwerkstätte findest du bei uns alles unter einem Dach. Top-Marken, äußerst konkurrenzfähige Preise und individuelle Finanzierungsangebote. Dazu ausgesuchtes Zubehör, Accessoires und sehr viel mehr.

Neben dem Elektro-Auto ist das Elektro-Fahrrad ein wichtiger Bestandteil zukünftiger Mobilität. Radfahren ist nicht nur grundsätzlich gesund und aus Öko-Perspektive vernünftig: Fahrräder mit elektrischem Antrieb erweitern den persönlichen Aktionsradius und ermöglichen äußerst kostengünstig ein Mehr an Unabhängigkeit.